

# SV Stadelhofen Ü-40 nach 2010 wieder Südbadischer Meister

AH Äœ-40 Verbandsmeisterschaft SÄ¼dbaden 2012

Der SV Stadelhofen, der 2010 erstmals AH Äœ-40 Meister von SÄ¼dbaden wurde und am DFB-Äœ40-Cup in Berlin teilnahm hat sich den Meistertitel nun zum zweiten Mal gesichert. In einem hochdramatischen Finale siegten die Stadelhofener auf eigenem Gelände mit 10:9 (2:2) im ElfmeterschieÄ¼en gegen den Titelverteidiger FC 09 Äœberlingen. Damit werden die Oldies des SVS den Fussball-Verband-SÄ¼dbaden am 1. und 2. September in Karlsruhe-Stupferich bei der SÄ¼ddeutschen Äœ-40 Meisterschaft vertreten.

Das Endspiel war bis zum Ende hochdramatisch und spannend. Vor mehr als 300 Zuschauern gingen die Äœberlinger in der 17. Minute mit 1:0 durch Hermann Welte in FÄ¼hrung.

Schon sieben Minuten spÄ¼ter konnten die Stadelhofener durch Brahim El Gueroni egalisieren. Die Oldies vom Bodensee schlugen aber noch vor der Halbzeitpause zurÄ¼ck und gingen durch Fadill Beslimi erneut in FÄ¼hrung. Lange sah es so aus als kÄ¼nnten die Äœberlinger diesen Vorsprung verteidigen. FÄ¼nfzehn Minuten vor dem Schlusspfiff dann doch noch der umjubelte Ausgleich. Stefan Meier sorgte mit seinem Treffer fÄ¼r das 2:2, das auch den Endstand bedeutete. Nun musste im ElfmeterschieÄ¼ender Sieger ermittelt werden. Dort hatte dann der Gastgeber SV Stadelofen mit 8:7 das glÄ¼cklichere Ende auf seiner Seite.